

# KABAR TERBARU

## Rutan Balikpapan Ikuti Kegiatan Penguatan SDM dan Peresmian Gedung Sapras Badiklat Kumham Jawa Tengah

GALIH WICAKSONO - [BALIKPAPAN.KABARTERBARU.CO.ID](http://BALIKPAPAN.KABARTERBARU.CO.ID)

Dec 18, 2023 - 20:07



BALIKPAPAN – Rutan Balikpapan ikuti Penguatan Pengembangan SDM Hukum dan HAM yang dilaksanakan oleh Balai Pendidikan dan Pelatihan Hukum dan HAM Jawa Tengah secara Virtual. Senin (18/12/2023)

Kegiatan ini diikuti oleh Kepala Rutan Balikpapan melalui Kepala Subseksi

Pengelolaan (Bapak Dwi Cahyono), Kepala Subseksi Pelayanan Tahanan (Bapak Dahlan Hidayat) beserta JFU di Ruang Humas Rutan Balikpapan. Kegiatan ini diikuti sesuai dengan surat undangan nomor W.13.SDM.SDM.1-SM.02.03- 399 Tanggal 11 Desember 2023 tentang Undangan Penguatan Pengembangan SDM Hukum dan HAM yang dilaksanakan oleh Badiklat Hukum dan HAM di Jawa Tengah.

Kegiatan ini juga dirangkai dengan Peresmian Gedung Sarana dan Prasarana Balai Diklat Hukum dan HAM Jawa Tengah Tahun Anggaran 2023. Dalam pelaksanaan kegiatan tersebut, Sambutan dari Kepala Kantor Wilayah Kemenkumham Jawa Tengah, Tejo Harwanto terkait prestasi yang diraih oleh Badiklat Kemenkumham Jawa Tengah.

"Alhamdulillah Prestasi Badiklat Hukum dan HAM Jawa Tengah yang kini telah di nobatkan oleh Lembaga Administrasi Negara terbaik ke-2 tingkat Nasional," Papar Tejo Harwanto.

"Menteri Hukum dan HAM, Yasonna H. Laoly juga menobatkan Badiklat Hukum dan HAM Jawa Tengah sebagai pelaksana Reformasi Birokrasi terbaik Ke-2 tingkat Kementerian Hukum dan HAM," Lanjutnya.

Kepala BPSDM Hukum dan HAM, Iwan Kurniawan yang hadir dan mengisi materi dalam kegiatan menyampaikan tentang pentingnya peran Badiklat Hukum dan HAM bagi ASN (Aparatur Sipil Negara) Kemenkumham.

"Total ASN Kemenkumham di seluruh Indonesia sebanyak ±64600 orang, ditambah ±2000 orang yang sedang menjalani pelatihan pendidikan taruna, serta ±600 orang yang telah dinyatakan lulus dan siap untuk ditempatkan di wilayah. Kemampuan SDM Kemenkumham perlu untuk terus ditingkatkan melalui pelatihan yang terlaksana di Badiklat Hukum dan HAM," Ucap Kepala BPSDM Hukum dan HAM, Iwan Kurniawan.

"Badiklat Hukum dan HAM saat ini semakin berkembang mengikuti perkembangan zaman dalam memberikan metode pembelajaran baik secara tatap muka maupun E-Learning. Secara terjadwal dan berjenjang, Seluruh ASN Kemenkumham terus mengikuti uji kemampuan kompetensi yang diadakan oleh Badiklat Hukum dan HAM," Paparnya.

Kegiatan dilanjutkan dengan pemotongan pita Gedung Sarana dan Prasarana Balai Diklat Hukum dan HAM Jawa Tengah Tahun Anggaran 2023.